
 

  

 
 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck o.V.i.A.  Ludwigshafen, 07.08.2020 
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Öffentliche Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 
17.08.2020 
Sternbrunnen im Ebertpark 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Der Sternbrunnen im Bereich des Haupteingangs des Ebertparkes vor dem Turm-
restaurant war dieses Jahr noch nicht in Betrieb. Die Reparaturarbeiten sind jetzt 
wohl abgeschlossen. Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung 
der folgenden Fragen: 
 

1. Wann ist mit der Wiederinbetriebnahme des Brunnes zu rechnen? 
 

2. Wie hoch waren die Kosten der Sanierung? 
 

3. Hat es Verzögerungen bei der Sanierung gegeben? Wenn ja welche und 
warum? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


